



Landesobmann Bundesrat
Günther Ruprecht

Einsatz für die Anpackerinnen und Anpacker!

Leistung muss sich lohnen!

Arbeitende Menschen erhalten unsere Gesellschaft und den Wohlstand in unserem Land.

Ohne sie wäre auch die Finanzierung des großzügigen Sozialsystems in Österreich nicht möglich.

Für uns ist klar, dass sich diese Leistung lohnen muss und die, die arbeiten, nicht die Dummen sein dürfen.

Die Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer zu entlasten ist daher unser Hauptanliegen.

In den letzten Jahren ist in diesem Bereich sehr viel gelungen. Die Abschaffung der kalten Progression, die

Senkung der Einkommenssteuertarife, die steuerliche Begünstigung von Überstunden aber auch das

Home-Office-Paket sind nur ein paar Beispiele dafür.

Wichtig ist, dass am Ende des Monats mehr Netto vom Brutto übrig bleibt.



Wir treten für weitere steuerliche Entlastungen von arbeitenden Menschen ein.

Klar ist nämlich, dass nur jene steuerlich entlastet werden können, die auch Steuern zahlen.

Gemäß dem Motto „Eigentum in Arbeitnehmerinnen- und Arbeitnehmerhand“ möchten wir auch die

Eigentumsbildung der Mittelschicht wieder erleichtern.

Familie und Beruf vereinbaren können!



Familien sind nicht nur Mittelpunkt unseres Lebens sondern auch das Rückgrat unseres Staates. Arbeitende Eltern leisten einen doppelten und unzählbaren Beitrag für die Gesellschaft.

Alle Aufgaben unter einen Hut zu bringen ist eine große Herausforderung. Ein Schlüssel ist der Ausbau von qualitativ hochwertiger und flexibler Kinderbetreuung. Wir wollen, dass gezielt in diesen Bereich investiert wird und in allen Regionen ein entsprechendes Angebot entsteht. Es braucht daneben weitere praxistaugliche Optionen, wie flexiblere Karenzmodelle für beide Elternteile, um echte Wahlfreiheit zu schaffen!

Ein besonders wichtiger Schritt wurde zuletzt mit der Valorisierung der Familienleistungen gesetzt. Unterstützungen wie das Kinderbetreuungsgeld, der Familienzeitbonus, Familienbeihilfe, Schüler- oder Studienbeihilfe werden so künftig automatisch an die Inflation angepasst. Der Familienbonus ist eine der umfangreichsten Entlastungsmaßnahmen der letzten Jahrzehnte. Er kommt direkt unseren Familien zugute und entlastet spürbar und nachhaltig.

“ —

**Jede und jeder kann einmal Probleme bekommen und in Schwierigkeiten geraten.
Deshalb: Soziale Unterstützung für alle, die nicht KÖNNEN.
Aber nicht für die, die nicht WOLLEN!**

Mit Sicherheit in die Zukunft



Wir arbeiten dafür, dass Menschen in einem sicheren Umfeld leben und arbeiten können. In einer globalisierten Welt, die sich rasch verändert, achten wir besonders auf den Erhalt von Arbeitsplätzen. Bei allem technischen Fortschritt muss der Mensch jederzeit im Mittelpunkt bleiben!

Wir denken aber auch an die Versorgungssicherheit in Österreich, etwa mit Lebensmitteln oder Energie. Die heimischen Landwirtinnen und Landwirte erzeugen hochwertige, regionale Produkte und sichern damit die Versorgung – nicht nur in Krisensituationen. Ein besonderes Augenmerk legen wir auch auf die Wohnraumsicherheit. Es braucht genügend leistbaren Wohnraum zum Leben. Und das nicht nur in den Zentralräumen, sondern überall!



An der Seite der Pendlerinnen und Pendler

Pendeln kostet Zeit, Geld und Nerven. Wir kämpfen für die rund 350.000 steirischen Pendlerinnen und Pendler. Diese fahren nicht aus Jux und Tollerei durch die Gegend, sondern um zu ihrem Arbeitsplatz und wieder nach Hause zu kommen. Wir setzen uns daher mit aller Kraft für spürbare Entlastungen ein. Dazu gehört nicht nur die Beibehaltung des Pendlerpauschales und des Pendlereuros sondern auch deren Wertsicherung.

Wir forcieren auch den Ausbau praxistauglicher Öffi-Angebote in allen Regionen der Steiermark. Um den Umstieg auf diese Verkehrsmittel zu erleichtern, wollen wir mehr ausreichend dimensionierte Park&Ride- Anlagen in allen Bezirken und rund um die Landeshauptstadt schaffen. Es wird immer Menschen geben, die auf das Auto angewiesen sind. Die Straßen- und Autobahnnetze zu erhalten und zu verbessern, steht für uns daher ganz oben auf der Agenda!

STILLSTAND ADE. MEHR ÖAAB!



Einsatz ist mehr Wert!

Der ÖAAB ist der Garant für Politik,
die den leistungsbereiten Menschen im Land zu Gute kommt.
Einsatz ist mehr wert: Wer arbeitet, soll sich auch etwas leisten können!

„